
- 1 -

简简简简 报报报报
第第第第 1111期期期期

中国林业集团公司党的群众路线

教育实践活动领导小组办公室 2013年7月15日
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集团公司召开深入开展党的群众路线

教育实践活动动员大会

7 月 12 日，中国林业集团公司召开深入开展党的群众路线教

育实践活动动员大会。国资委党委教育实践活动第七督导组组长贺

恭出席会议并讲话。集团公司党委书记、总经理宋权礼作动员报告，

党委副书记、纪委书记王荣斌主持会议。国资委党委教育实践活动

第七督导组副组长郑霄红及全体成员，集团领导班子成员杨湘洪、

刘孟龙、蔡巽玮、曹效军出席会议。

贺恭组长在讲话中对集团公司开展教育实践活动的前期准备

工作给予了充分肯定，进一步明确了中央关于开展活动的五个方面

的基本要求：贯彻“照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”的总要求；

聚焦作风建设，坚决反对“四风”；以整风精神开展批评和自我批

评；坚持领导带头；注重建立长效机制。就集团公司开展教育实践

活动提出四点要求：要学会领会中央精神，要保持良好精神状态，

要采取务实管用措施，要坚持两手抓两促进。贺恭组长强调，督导

组将紧紧依靠中林集团党委开展工作，认真履行督导工作职责，坚
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持以好的作风抓督导，扎扎实实推进中林集团教育实践活动深入开

展，并取得成效。

宋权礼在动员讲话中指出，开展党的群众路线教育实践活动，

是贯彻落实党的十八大精神、保持党的先进性和纯洁性的必然要

求，是集团公司更好地履行“三大责任”的客观需要，是解决“四

风”方面突出问题更是解决集团快速协调发展中突出问题的迫切需

要。集团及所属企业领导班子、班子成员及广大党员干部要以党员

领导干部的标准、中林集团发展的内在要求、职工群众的期盼为镜

子，自上而下，认真回顾反思、查找差距，以整风精神查摆和解决

问题。真正达到解放思想、更新观念，弘扬正气、树立信心，加强

管理、夯实基础，切实解决集团快速协调发展过程中的突出问题。

宋权礼强调，集团系统开展党的群众路线教育实践活动，要牢

牢把握解放思想、推动发展，建设国内领先、国际一流的大型综合

性林业企业这条主线，采取“规定动作”与“自选动作”相结合的

方式，认真抓好学习教育、听取意见，查摆问题、开展批评，组织

讨论、建言献策，整改落实、建章立制“四个环节”的工作。在阐

述教育实践活动重点是解决突出问题时，宋权礼结合调研工作情况

提出了当前困扰集团快速协调发展的六个方面突出问题，要求各企

业党组织和党员干部在解决问题上，要树立坚定的信念，对短期内
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能够解决的问题，要以只争朝夕的精神抓紧解决，不懈怠、不彷徨，

立竿见影，抓出成效；对长期以来积累的深层次矛盾和问题，要区

分轻重缓急，一个问题一个问题的研究解决，不达目的绝不罢休。

宋权礼最后强调指出，开展党的群众路线教育实践活动，是全

党政治生活中的一件大事，也是当前集团公司第一位的政治任务，

各企业党组织要加强领导、落实责任，统筹兼顾、分类指导，搞好

正面宣传、舆论引导，在推动发展上取得成效，在制度建设上取得

明显实效。集团公司全体党员干部特别是各级领导班子和领导干

部，都要积极投身活动，认真落实督导组贺恭组长的重要讲话精神，

在国资委第七督导组的督促指导下，以实际行动践行党的群众路线

要求，促进和保障集团公司快速协调发展，为实现“十二五”奋斗

目标和振兴中林的梦想做出新的更大贡献。

会后，与会代表对集团公司领导班子和班子成员作风情况进行

了民主评议，第七督导组与集团公司部分领导干部进行了谈话。

集团所属各子公司部门副职以上人员、集团总部全体党员、部

分职工代表参加了会议。
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集团公司召开党的群众路线教育实践

领导小组办公室会议

7 月 15 日下午，集团公司召开了党的群众路线教育实践活动

领导小组办公室会议，对集团公司党的群众路线教育实践活动准备

工作和动员大会召开情况进行总结，研究安排下一步工作部署，集

团公司总经理、党委书记、党的群众路线教育实践活动领导小组组

长宋权礼主持了会议，集团公司党委副书记、纪委书记、党的群众

路线教育实践活动领导小组副组长兼办公室主任王荣斌同志出席

了会议。

会上，集团公司党的群众路线教育实践活动办公室姚淑娥和马

焕荣同志分别就会议接待、后勤保障、组织协调、材料宣传等方面

存在的疏漏和不足进行了分析总结。宋权礼同志对集团公司教育实

践活动的准备工作给予了充分肯定，他讲到，此次活动的前期准备

工作总体是好的，全体工作人员付出了不懈努力。但同时准备工作

中仍然存在一些疏漏之处，亟待解决，需引高度重视。宋权礼强调

指出，全体工作人员在今后的活动中要注重细节、完善流程，做到

各环节工作精细化；要分工协作、责任到人，做到各环节工作职责



6

化；要加强管理，实行分管领导负责制，分工把关，堵塞漏洞，做

到各环节工作系统化。在逐步改善集团软、硬件条件的同时，切实

提升管理水平和工作能力，加强工作主动性和服务意识，为集团公

司教育实践活动的顺利开展提供有力的服务保障。

会后，宋权礼同志与领导小组及其办公室的其他负责人就集团

公司教育实践活动下一步工作的具体方案进行了研究和讨论。

报：国资委党委教育实践活动领导小组企业办公室，国资委第七督导组,

集团公司教育实践活动领导小组成员。

送：集团公司教育实践活动督导组成员，教育实践活动领导小组办公室成员。
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